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令和 2 年度 第 2 回 美しが丘西地区センター委員会議事録 

 

日 時  令和 3年 3月 17 日（水） 午後 1時 30 分～2 時 40 分 

 

場 所  美しが丘西地区センター 中会議室 

 

出席者 

委員会  会 長   （すすき野連合自治会） 

副会長   （山内連合自治会・荏子田自治会・荏子田子供と歩む会） 

委 員   （美しが丘西保木自治会） 

委 員   （すすき野北自治会） 

委 員   （美しが丘連合自治会） 

委 員   （すすき野地区社会福祉協議会） 

委 員   （すすき野地区民生委員児童委員協議会） 

委 員   （すすき野中学校） 

委 員   （美しが丘西小学校） 

 

事務局  公社団法人横浜市民施設協会 事務局長  

美しが丘西地区センター   館長     

           〃          副館長   

           〃          副館長                        

 

会 議   

 

1 開  会    美しが丘西地区センター 館長  

 

2 会長挨拶     美しが丘西地区センター委員会 会長  

 

3 事務局長挨拶  公社団法人横浜市民施設協会 事務局長   

    

4  議 事 

5 議長： 会長  

 

（１）令和２年度度事業報告について 

（２）利用者アンケートの結果及び利用者会議のご意見について 

（３）その他 

エレベーター更新工事について 

正面入口外灯等の LED 化工事について 
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意見交換 

委 員：自治会で開催している「くらし安心講座」などの周知を共有したい。 

事務局：ぜひお願いします。 

委 員：シルバー健康体操を４月から開催してくれてありがたい。ご高齢の方は行く

ところがなくて困っている。 

事務局：落選者も多く申し訳ありませんが、皆さまの体力作りのお役に立てれば嬉し

いです。 

委 員：わんぱくクラフトくらぶの講師は誰か。 

事務局： 館長です。外部の講師にお願いすると中止となった時に申し訳ないからです。

少人数・短時間で安全に気を付けて開催しています。  

委 員：学校でも絵や工作の授業はあまり制限なく実施でき、子どもたちの技術も向

上した。地区センターでもクラフトができ、ありがたい。 

事務局：常連の小学生もいて、楽しくできたと思います。 

委 員：夏休みプログラミング体験教室の内容はどんな予定だったのか。  

事務局：「ひととゆめのネットワーク」の皆さんにロボットを動かすプログラミングを

教えていただく予定でした。 

 

     委 員：高齢者はコロナ禍で外に出られなかったが、キメが細かく親切で内容のいい

活動をやってもらっているのがわかった。気を引き締めてがんばって欲しい。 

     事務局：ありがとうございます。 

     委 員：コロナ対策はこれ以上のことはできないのではないか。地域の拠点なので、

閉館すると弊害が大きい。これからも感染者を出さないよう引き続き対策を

取って欲しい。  

     事務局：がんばります。  

     委 員： 利用者会議は開催していないということだが、書面での意見はなかったのか。 

     事務局：特にはありませんでした。 

     委 員：ＡＥＤの自主練習はすばらしい。消防署の指導がなければ中止するのが普通

だろうが。 

事務局：一年に一度は練習しておかないと忘れてしまうので行いました。 

 

委 員：小中会議室のパーテーションを直してほしい。見通しはどうか。協会として

もちゃんと声をあげ続けていくことが大事だろう。 

事務局：ご不便をおかけして申し訳ございません。現在開けると途中で動かなくなり

ます。修理しようにも古くて部品も無いので、代替品で一度修理しましたが、

すぐに上から部品が落ちてくる状態になりました。建築局にも毎年要望を出

していますが、危険箇所の修繕が優先なのでなかなか順番が回ってきません。

２社見積もりを取っていて約 450 万円です。また書面で区にも要望を提出し

ます。 

     

本日はお忙しい中ありがとうございました。 

  

6  閉  会 


